

KONZERT, MUSIK, NEUCHÂTEL

FESTIVAL DE PENTECÔTE DES CHAMBRISTES

Les Chambristes vous invitent à leur Festival de Pentecôte qui aura lieu les 7, 8 et 9 juin à 19h, à la Chapelle de la Maladière, à Neuchâtel.

Les Chambristes ont le bonheur d'inviter la "Super-Soliste" de l'Orchestre Philharmonique de Strasbourg, la violoniste Charlotte Juillard, ainsi que les deux frères violoncellistes David et Pierre Poro.

Le programme sera composé de sommets de la musique de chambre comme le sextuor de Brahms et le quintette à eux violoncelles de Schubert, mais aussi du concerto pour violon de Saint-Saëns interprété par la virtuose Charlotte Juillard. D'autres oeuvres tout aussi belles et riches viendront compléter ce programme.

Venez nombreux écouter ces merveilleux musiciens !



CONTACT

Chapelle de la Maladière
Rue de la Maladière 57
2000 Neuchâtel

leschambristes.ch

